

AUTORIDAD MORAL SIN CREDIBILIDAD



CÉSAR CRAVIOTO SENADOR POR LA CIUDAD DE MÉXICO (INCRAVIOTOCESAR)

La encuesta de la Reforma Electoral, realizada por el INE, muestra el contundente apoyo del pueblo a la misma

Se filtra la encuesta del Instituto Nacional Electoral (INE) donde la gran mayoría de los mexicanos apoya la Reforma Electoral, y la oposición sale a decir "vamos contra la Reforma Electoral".

Por eso les va como les va en las elecciones ¡Sigan así... nunca cambien!

La encuesta de la Reforma Electoral realizada con recursos públicos por el INE muestra el contundente apoyo del pueblo a la misma. La pregunta es: ¿qué hará la oposición? ¿No respaldarán la opinión de la ciudadanía a favor de la reforma?

En la boleta de 2024 veremos a Lorenzo Córdova y/o a Ciro Murayama representando a la derecha mexicana, ambos no han hecho más que el ridículo; primero hacen una encuesta con recursos públicos, los resultados no les favorece; ocultan éstos, y cuando se les descubre, "hacen maromas para afirmar que ¡sí la habían subido!".

Está demostrado que la encuesta no fue subida, básicamente porque los resultados son muy
contundentes: 93% de las y los
mexicanos está de acuerdo
en que los partidos políticos usen menos recursos
públicos.

Es una obli-

Para 87%, en que gación ética y moral defender disminuya el número de la democracia; y diputados y senadores; la Reforma Elec-74% apoya que se reduztoral, sin duda, can los recursos públicos la mejorará, y al INE: 78% están de por eso hay que acuerdo en que magisdefenderla". trados y consejeros sean electos directamente por la ciudadanía. 68% está a favor de que se amplie el uso del voto electrónico: 53%, con que desaparezcan los institutos electorales de los Estados y los Tribunales electorales locales; v 52% están de acuerdo en que se sustituya al INE por el Instituto Nacional de Elecciones y Consultas, INEC.

Resulta demoledora la opinión de los mexicanos que están a favor de que se apruebe esta Reforma Electoral; y la pregunta es: con estos números: ¿qué hará el PRI, el PAN; Movimiento Ciudadano y el PRD? Ante las discrepancias, el presidente Andrés Manuel López Obrador le ha propuesto al INE hacer una nueva encuesta; ante lo que Lorenzo Córdova afirma no tener dinero para tal fin.

Además hay dos asuntos muy relevantes que también queremos debatir; lo que dio a conocer el Órgano Interno de Control (OIC) del INE en cuanto a que mil

> 500 millones de pesos que les ha sobrado en el gasto anual, en lugar de regresarlo a la Tesorería de la Federación, se lo embolsaron a través de un Fideicomiso para beneficio de los consejeros. A eso se le llama robar el dinero que es de todos los mexicanos, para utilizarlo a favor del bien personal de los

consejeros del INE. Ellos tienen que dar la cara.

Dada la situación, Morena ha pedido que se llame a comparecer ante la Cámara de Diputados al titular del Órgano Interno de
Control (OIC), Jorge Jesús Zamora, para que explique lo que se
está haciendo con los recursos
públicos del instituto. Es una
obligación ética y moral defender la democracia; y la Reforma
Electoral, sin duda, la mejorará, y
por eso hay que defenderla.